

de segundas causas y de zanjas
que se exigen para la reparación de los daños
que se han causado en el derrumbe de la parte
de la villa y que se exigen para la construcción
de la villa en su actual situación. De
este modo se han hecho las peticiones de
los vecinos de la villa de San Juan, y de
los que tienen tierras en la villa, para que se les
proporcione lo necesario para que puedan
reparar el derrumbe que se ha producido.
En este escrito se expone la situación
de la villa y de sus vecinos, así como
las necesidades que tienen para que
se les proporcione lo necesario para
que puedan reparar el derrumbe que se ha producido.
En este escrito se expone la situación
de la villa y de sus vecinos, así como
las necesidades que tienen para que
se les proporcione lo necesario para
que puedan reparar el derrumbe que se ha producido.
En este escrito se expone la situación
de la villa y de sus vecinos, así como
las necesidades que tienen para que
se les proporcione lo necesario para
que puedan reparar el derrumbe que se ha producido.